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会  議  録 （要 旨） 

会 議 名 第２６期小金井市公民館企画実行委員の会議 第１４回 

事 務 局 公民館本館 

開 催 日 時 令和３年１１月２日（火）午前１０時～午前１１時１０分 

開 催 場 所 公民館本館 学習室Ｂ 

出 席 委 員 生馬委員 大島委員 岸川委員 照井委員 藤原委員 宗像委員 

欠 席 委 員 なし 

事 務 局 員 大久保 落合 金子 溝江 

傍 聴 の 可 否  可 傍聴者数  なし  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 公民館運営審議会の報告 

 

 

２ 主催事業について（終了報告、実施計画、途中経過等） 

 ⑴ 公民館本館まつりについて 

 

 

 ⑵ 市民講座「親子でタイルクラフトコースターを作ろう」 

 

 

 ⑶ 市民講座「親子で楽しむクリスマスツリーとオーナメント 

を作ろう」 

 

 

３ その他 
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会  議  結  果 

 

司会：大島委員 

 

 

１ 公民館運営審議会の報告 

 次のとおり報告を行った。 

 ・改選後、第 36 期公運審の第１回の会議を開催した。互選により、委員長は渡邉委 

  員、副委員長は新井委員に決定した。PTA 連合会推薦の委員は、現在調整中である。 

 ・都公連委員部会運営委員会の報告 

 12/15㈬ 委員部会研修会＠日野市中央公民館 前・公運審委員の菅沼氏の講演「公 

 民館を育てる仕組み、支える仕組みを考えてみよう」 聴講希望者は、11 月中に本 

 館職員まで。 

・公民館事業の報告 本館を除く４館から８事業の終了報告を行った。 

・公民館事業の計画について 全５館から２６事業を提出した。 

 ・次回 11/10㈬ 午前１０時～ 801 会議室 開催予定 

 

 

２ 主催事業について（終了報告、実施計画、途中経過等） 

 ⑴ 本館まつり 

  ・10/23(土)の将棋大会は、小金井棋友会の協力により無事に終了した。アクリル板 

の設置、対局ごとに駒を消毒するなどの感染拡大防止策を実施した。各クラスの 

優勝者、準優勝者は資料のとおりである。 

・衆院選執行により、日程が 12 月に変更となった。このことにより、特別イベント 

（ウッドフィッシュ）のメンバーが揃わず演目を「トリオで楽しむ音楽の世界～ク 

ラシック・ポップス・映画音楽～」に変更する。 

・イベント部門の参加団体から、再度日程調整をしてほしい旨の要望があったため、 

本日（11/2(火)）、午後にイベント部門の参加団体にお集まりいただき会議を行う。 

変更後のスケジュールは、追ってお知らせする。 

  ・分担 

12/3(金)前日準備 午前 10 時集合 大島、岸川、照井、宗像 

12/4(土)まつり１日目 生馬、大島、照井、藤原 

12/5(日)まつり２日目 大島、宗像(午前のみ) 

12/6(月)会場撤去 午前 10 時集合 大島、岸川 

 

 

 ⑵ 市民講座「親子でタイルクラフトコースターを作ろう」 

  ・別紙のとおり終了したので報告する。 

・子どもがあっという間にできあがってしまって講師も驚いていた。 

・1 時間程で終わってしまったため、残りの時間は参加者同士が作品を見て感想を 

 述べたり、講師の講評の時間に充てた。 

・参加者から「本館でも親子で参加できる講座を開催してもらって嬉しい」という 

 声があった。今後も継続して実施してほしい。 
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 ⑶ 市民講座「親子で楽しむクリスマスツリーとオーナメントを作ろう」 

  ・親子で参加できる講座を、という要望に応えてクリスマスシーズンに合わせて企 

画した。 

・担当企画実行委員＝宗像委員に決定した。 

 

 

３ その他 

 〇 生きがい広場 

・渋沢栄一記念館は、緊急事態宣言が解除されたため、スタッフからの説明を聞く 

ことができた。 

・残り３回は、①「詐欺から身を守ろう」、②「己書」、③最終回は緑分館 

・1/4(火)の企画実行委員の会議後に、準備会を行いたい。 

・渋沢栄一記念館では、解説の方が詳しく話してくれた。ドラマに絡めた話しに感 

銘を受けているようだった。 

・久し振りの野外活動で、皆さん楽しそうだった。 

・参加者から「良い企画だったと伝えてほしい」と託った。 

 

 

 ○ 己書 

  ・定員を急遽 14 人に増やした。 

  ・未だに参加申込の電話があり、定員に達したことを告げると「来年もやってほし 

   い」という意見を受けている。 

 

 

 ○ 小金井のごみ問題と私たちにできること 

  ・10/7(木)はマイクロバスの配車でアクシデントがあり、参加者の皆さんにはご迷 

   惑をおかけした。企画実行委員の方には冷静にご対応いただきありがとうござい 

ました。 

  ・３回講座だったが、①市の問題、②処理場の問題、③グローバルな問題 とトー 

タルで勉強になった。 

  ・参加者から「このような市民の啓蒙に役立つ講座をもっとやってほしい」という 

意見があった。 

 

 

 ○ パラリンピック後の共に生きる 

 

 

 〇 市民アカデミー 

  ・11/27(土)は実施するのか？春に参加した人の意見も吸い上げるのか？ 

  ・秋期に参加した皆さんの意見を聞きたい。 

  ・担当 

11/6(土) 11/13(土) 11/20(土) 11/27(土) 

照井、藤原 岸川、照井 岸川、藤原 生馬 
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 ○ Wi-Fi 設備について 

本館、貫井南センターは、まだ設置されていない。 

 

 

 ○ 成人大学講座 

  ・学芸大には、ビートルズ等のポピュラーを話せる方がいない。 

・オペラについて、著名な先生がおり内諾を得た。が、多忙な方であるため、日程 

は決まった曜日ではなく変則的になりそうだ。 

 

 

 ○ 市民講座 

・山神さんの講座は、2/5、2/11 いずれも午後２時～４時、２回で了承された。 

  ・残り１回（２時間）について、企画実行委員の皆さんからのアイディアがあれば 

   お願いしたい。 

  ・令和元年度に実施した「温活講座」の要望を受けており、残り１回は「温活講座」 

   ではいかがか。 

  ・この場で「何かありませんか」と聞かれても、なかなかすぐには思い浮かばない。 

   次回の会議で決めることがあるのなら「○○について決めるので、アイディアを 

   考えて来てください」という情報を事前にほしい。 

  ・以前の公民館企画実行委員の会議は、会議当日に会議資料をお渡しする方法だっ 

   た。当日資料を配られて、何かありますか？と言われても逆の立場であれば「事 

前に資料を見せてくれ」と言いたくなる。それで、今のように資料はあらかじめ 

皆さんにお配りして会議に持参していただいている。事前配布に間に合わなかっ 

た資料は、メールで送信する等の方法を検討したい。 

 

 

 〇 公民館の利用制限 

  ・10/25(月)以降、開館時間を午前９時～午後１０時（条例どおり）になった。 

  ・緑分館の野外調理場は、引き続き休止中である。 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回予定：令和３年１２月７日（火）午前１０時から公民館本館学習室Ｂにて 

 

 


